
Protokoll der Fachschaftsversammlung vom 13.12.2014, 16:45 Uhr 

Ort: Sporthalle an der Krefelder Strasse, Duisburg-Rheinhausen

Teilnehmer:Karl-D. Alletter
           Zoe van Egmond
           Peter Biedermann
           Claudia von Lipinski
           Frank Olislagers
           Ulrich Micke (Protokollführer)
           Michael Olislagers
           Margot Olislagers
           Bernhard Hillecke
           Joachim Hesekamp
           Nicole Mau
           Gerrit Sperg
           Werner Huppertz
           Hans Stresius
           Florian Hahn

TOP 1: Verlesung des letzten Protokolls

Dieses entfiel.

TOP 2: Bericht des Toan-Beauftragten Frank Olislagers

Frank berichtete über die Toanprüfung im September 2014. Die technische 
Ausführung, auf die er grossen Wert legt, 
war bei dieser Prüfung entsprechend gut. Besonders positiv wurde der 
Toan-Vorbereitungslehrgang gelobt. Dieses wurde
auch von Karl unterstrichen. Die nächste Toan-Prüfung findet am 21.11.2015 um 
10:00 Uhr statt. Der nächste Toan-
vorbereitungslehrgang findet am 13.06.2015 statt. In Zukunft soll hierbei jeder 
Prüfling teilweise sein Prüfungsprogramm
zeigen.
Abrechnungen von Prüfungen müssen über den Wushu-Verband abgewickelt werden, 
wobei die Fachschaft dann mit dem Verband
abrechnet. Vorgeschlagen wurde: Einnahmen und Ausgaben bei Prüfungen werden 
aufgelistet und dem Verband zugeschickt.
Die kostenlosen Urkunden des Verbandes können für den 1.-5. Toangrad verwendet 
werden.
Der Toan-Beauftragte bestellt in Zukunft die Prüfungsmarken. Diese werden dann 
von unserer Fachschaft ab dem Braun-
gurt verwendet.

TOP 3: Pressebeauftragter der Fachschaft

Dieses wurde an Ulrich Micke übertragen.



TOP 4: Befugnisse des Rechtsreferat

Frank verdeutlichte, dass die Verleihung von Toan-Graden in den Händen des 
Rechtsreferates liegt, ab dem 6. Toan ist 
ist dieses grundsätzlich. Unterhalb des 6. Toan muss die Verleihung auch durch 
das Rechtsreferat stattfinden. Die 
Verleihungskriterien des Verbandes müssen und werden von unserer Fachschaft 
Schaolin-Kempo (im DWF) akzeptiert.
Der Verein Oschatz im Freistaat Sachsen kann und wird in unsere Fachschaft ab 
dem 1.1.2015 aufgenommen.

TOP 5: Kassenbericht

Kassenwart Peter Biedermann gab für 2014 einen Bestand von 630,07 Euro an. Die 
Einnahmen in 2014 waren 635,00 Euro,
die Ausgaben lagen 507,39 Euro. Peter wird noch einen Erste-Hilfe-Lehrgang bis 
zum März organisieren, da zum Zeitpunkt
der Toan-Prüfung jeder Prüfling an einem einen gültigen Lehrgang teilgenommen 
haben muss.

TOP 6: Fachschaftslehrgänge

Karl bemängelte, dass im Jahr 2014 nur 2 Fachschaftslehrgänge durchgeführt 
wurden, obwohl eigentlich 4 durchgeführt
werden sollten. Karl sprach zudem an, dass insgesamt zu wenig Teilnehmer bei den
Lehrgängen teilnahmen. Dies wurde 
von allen Teilnehmern diskutiert. Viele Mitglieder der Vereine wünschen sich 
nicht einen Samstag als Lehrgangstermin.
Über Möglichkeiten die Teilnehmerzahl bei den Lehrgängen zu erhöhen wurde 
intensiv gesprochen.

TOP 7: Aussprache über die Berichte des Vorstandes

Es bestand bei den Teilnehmern kein besonder Bedarf.

TOP 8: Fachschafts-Lehrgangstermine in 2015

Vorgeschlagen wurde von Frank ein Ton-Fa-Lehrgang in Geldern am 12. 0der 
19.09.2015. Für den Toan-Vorbereitungslehrgang
wird der 13.06.2015 vorgesehen.
Die nächste Fachschaftsversammlung soll nach dem Lehrgang stattfinden.

TOP 9: Jugend-Toan-Prüfungen

Von Karl wurde angefragt, ob in Zukunft Jugend-Toan-Prüfungen(Prüflinge unter 18
Jahre) durchgeführt werden können. Frank 
unterstrich, dass die Grundsatzordnung unseres Wushu-Verbandes dieses bislang 
grundsätzlich nicht zulässt. Über diesen
Punkt wurde noch intensiv gesprochen.

Das Ende der Versammlung war um 18:30 Uhr.

gez. Ulrich Micke  



       


